
Во имя жизни 

В Истринском молодежном центре «Мир» прошла очередная благотворительная донорская 

акция.  

Пятьдесят пять человек – общественники, 

предприниматели, представители 

образовательных и общественных 

организаций, пришли 13 апреля сдать 

свою кровь, чтобы помочь нуждающимся в 

этом ценном, жизненно важном 

компоненте восстановления. Всего в этот 

день было собрано почти 25 литров крови. 

Акция проводилась медиками 

Московского областного центра крови при 

активной поддержке Администрации г.о. 

Истра. 

По слова куратора проекта, сотрудника 

Истринского центра переливания крови Светланы Захаровой, жители Истринского округа активно 

подключились к акции. 

- Желающих стать донорами сейчас довольно много, и это очень хорошо. В этот раз мы даже 

провели дополнительную акцию – так много было тех, кто оказать помощь. Мы проверяем 

пришедших на акцию, что у человека нет никаких медицинских противопоказаний, и проводим 

забор крови. После этого отвозим ее в Московский областной центр крови, где кровь уже 

разделяют на различные компоненты, используемые во многих медицинских целях. Очень важно, 

чтобы компоненты крови всегда были в клиниках под рукой, - рассказала Светлана Захарова.  

Кровь - это – ценнейший биологический материал, который жизненно необходим в экстренных 

случаях, для людей, болеющих онкологическими и другими серьезными заболеваниями, для тех, 

кто получил серьезные травмы или ранения.   

Елизавета Макеева, член Истринской общественной палаты, президент Союза многодетных семей 

«Все вместе»: 

«За свою жизнь сдавала кровь семь или 

восемь раз, понимаю, что моя кровь может 

спасти жизнь какого-то конкретного 

человека. Первый раз стала донором много 

лет назад, когда потребовалось 

переливание крови серьезно заболевшему 

внуку моей сотрудницы. Очень переживала 

и за него, и за себя, что не справлюсь, хотя 

на деле оказалось, что мой организм 

перенес процедуру хорошо. А самое 

главное, я поняла, что сделала огромное 

дело - помогла больному ребенку. Это для 

меня очень многое значит. И потом я стала 

участвовать в благотворительных акциях по 

сдаче крови, которые проводит Московский 

центр переливания крови, для детской 



больницы в Балашихе, для госпиталя Вишневского. Очень важно, чтобы донорская кровь всегда 

была в наличии у врачей, чтобы в любой критической ситуации больному можно было помочь». 

Следующая акция запланирована на июль 2023 года. 
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